
Os	pedidos	de	melhorias	para	o	antigo	traçado	da	Rodovia	Dom	Pedro	I,	feitos	pelo	vereador	Arildo	
Batista	(PT),	foram	negados	pela	Secretaria	de	Logística	e	Transporte	do	Estado	de	São	Paulo.
As	solicitações	do	parlamentar	encaminhadas	por	intermédio	do	Deputado	estadual	Marco	Aurélio	
(PT)	pediam	que	o	Estado	adotasse	com	urgência	medidas	visando	diminuir	o	numero	de	acidentes	
fatais	ocorridos	no	trecho	dos	bairros	Igarapés	e	Conjunto	1º	de	Maio.
Preocupado	com	a	segurança	de	pedestres	e	motoristas	que	utilizam	a	via,	o	vereador	pedia	em	
requerimentos,	 a	 colocação	 de	 iluminação	 pública	 e	 redutores	 de	 velocidade	 no	 trecho	 que	
abrangem	os	bairros	citados.
Ao	contrário	do	que	relatam	moradores	e	notícias	veiculadas	pela	imprensa,	segundo	a	ARTESP	
(Agência	de	Transporte	do	Estado	de	São	Paulo),	os	locais	apontados	pelo	vereador	não	tem	grande	
incidência	de	acidentes	e	por	esse	motivo	não	necessitam	de	melhorias	em	iluminação	pública	nem	
redutores	de	velocidade	
O	vereador	Arildo	Batista	disse	estar	indignado	com	a	resposta	aos	seus	requerimentos	e	afirmou	
que	vai	continuar	a	luta	por	melhorias	e	mais	segurança	na	via.	“A	negativa	do	Governo	do	Estado	em	
realizar	 melhorias	 no	 antigo	 traçado	 da	 Rodovia	 Dom	 Pedro	 I	 mostra	 total	 desinformação	 e	
irresponsabilidade”,	afirmou	o	parlamentar.

Quinta‐Feira 14/11/2013

Release

CÂMARA	MUNICIPAL	DE	JACAREÍ
Assessoria de Comunicação

Melhorias em antigo traçado da D. Pedro I são negadas pelo Estado

01

camaradejacarei tvcamarajacarei tvcamarajacarei

Praça dos Três Poderes, 74
Centro ‐ Jacareí/SP
(12) 3955‐2238 / 3955‐2238
imprensa@camarajacarei.sp.gov.br
redacao@camarajacarei.sp.gov.br

 Vereador ‐ Arildo Batista (PT) 
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